

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Zukünftige Gestaltung des Interkulturellen
Festes**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	19.07.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

*Der Ausländerrat /Migrationsrat beauftragt seinen Vorstand, mit potenziellen Teilnehmerinnen und Teilnehmern das Interkulturelle Fest 2013 zu beraten und in der Sitzung des Ausländerrat / Migrationsrat im September zu berichten, um frühzeitig die Weichenstellungen vor zu nehmen.
Er stellt dafür aus seinem Budget einen Betrag in Höhe von 300,00 Euro zur Verfügung.*

Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
A 01	Schreiben Bürgermeister Erichson vom 03.07.2012

Begründung:

Mit Schreiben vom 03.07.2012 (siehe Anlage A01) an die Geschäftsstelle des Ausländerrates / Migrationsrates regt Herr Bürgermeister Wolfgang Erichson an, das Interkulturelle Fest zukünftig im Rahmen des "Lebendigen Neckars" auf der Neckarwiese stattfinden zu lassen.

Für einen Ausländerrat / Migrationsrat, der die Interessen Menschen mit Migrationsgeschichte dadurch wahrnehmen will, dass er "bürgernah" ist, empfiehlt es sich, vor einer solchen großen Abkehr mit der Tradition sich mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern zu besprechen, deren Anregungen in den Entscheidungsprozess einzubringen und gegebenenfalls Alternativen zu prüfen.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat